
En esta edición:
Grupo Scout 129 San Ignacio de Loyola inicia celebraciones por 50 años de presencia en Piura.
Profesoras de la provincia de San Ignacio (Cajamarca) de pasantía en nuestro Colegio.
Alumnos de 6to grado de primaria aprenden a preparar ensalada con alto valor nutricional.
Alumnos de 4to grado de primaria celebran día de la Promoción.

Con Misa de Acción de Gracias y reconocimiento a padres de familia promotores del movimiento en Piura.

Scouts ignacianos inician celebraciones por
50 años de fundación

El Padre Eduardo Vizcarra Ladrón de Guevara, S.J., ex integrante del movimiento scout, presidió la Misa de
Acción de Gracias por los 50 años del movimiento en Piura.
Los niños y adolescentes que conforman el Grupo Scout 129 San Ignacio de Loyola agradecieron a Dios por
este medio siglo de presencia en Piura y recordaron a los fundadores y promotores del Grupo. El nombre del
padre Benjamín Fernández Dávila Olivera, S.J., fue uno de los más mencionados durante la ceremonia, pues
gracias a él se inició hace 50 años esta aventura de formar hombres de bien, dispuestos a servir a la
comunidad en un ejercicio de ciudadanía y civismo que los scouts llevan presente, con el emblemático lema
“Siempre Listos”.
El padre Eduardo Vizcarra, S.J., durante la homilía, recordó sus años de scout en Arequipa y destacó la
formación en valores ciudadanos que el movimiento impregna en sus integrantes. Por su parte, el profesor
Augusto Bardales, su principal impulsor, agradeció a Dios por todas las personas que se comprometieron en la
formación y crecimiento del Grupo. Dijo que “todo lo hacemos pensando en quienes más lo necesitan. Los
alumnos scout tienen esa motivación, de buscar siempre hacer el bien común. Para ello se preparan, se
forman en hábitos y tareas específicas. Es lo que nos legó “Pitín” (en alusión al Padre Benjamín) y es lo que
hemos mantenido inalterable durante todos estos años, renovado con el entusiasmo de cada una de las
generaciones de alumnos que han pasado por el Grupo Scout 129 San Ignacio de Loyola”, expresó
visiblemente emocionado el profesor Bardales.



¡Siempre Listos! Augusto Bardales, principal promotor del movimiento Scout en Piura, junto al presidente de Grupo Lic.
César Rodríguez Ato, jefe de Grupo Ing. Enrique Lacherre, jefe de Manada Lic. Orestes Ferro, y los exalumnos y actuales
padres de familia del Colegio Lic. José C. Cueva Andaluz, subjefe de Tropa, y Lic. Luis A. Araujo Salinas, subjefe Manada.

Honor al mérito. Algunos de los padres y madres de familia del Colegio San Ignacio distinguidos durante la ceremonia
por su aporte al escoutismo en nuestro Colegio y en la Región. Entre ellos Ignacio y Teresa Martínez, Augusta Trelles
Vda. De Palma y Matilde Seminario de Santibáñez. Las señoras Zaida Morales Vda. De Juárez y Norma Rondón Vda. de
García recibieron la distinción en nombre de sus fallecidos esposos Andrés Juárez, presidente de Grupo, y Manuel
García, jefe de Grupo, respectivamente. Acompañaron la ceremonia varios exalumnos del Colegio, ex integrantes del
Grupo Scout y numerosos padres de familia. La presencia siempre entusiasta del Grupo Scout de Chiclayo y del Grupo
Scout San Luis Gonzaga se hizo sentir durante toda la ceremonia.



Vinieron a conocer la metodología aplicada en el nivel Inicial, con la finalidad de enriquecer sus experiencias
pedagógicas en los colegios públicos de los que proceden.

Profesoras de la provincia de San Ignacio (Cajamarca)
de pasantía en nuestro Colegio.

Profesoras de la provincia de San Ignacio acompañadas del Padre Director de nuestro Colegio, también
sanignacino, Carlos Francisco Zúñiga Pesantes, S.J., y de las tutoras del Inicial, sus anfitrionas.
Siete profesoras de educación Inicial de las instituciones educativas 101, 125, y del Centro de Educación Básica
Especial Señor de los Milagros participaron de esta pasantía donde pudieron conocer de cerca el trabajo
metodológico que realizan las profesoras del nivel Inicial de nuestro Colegio. Durante los tres días que duró la
experiencia, las pasantes, organizadas en grupos de dos, visitaron cada unas de las aulas y observaron el
trabajo de las profesoras y el desenvolvimiento de los niños, de acuerdo a la actividad que se les proponía y la
metodología utilizada. Esto les permitió, según nos comentó Gina Bure del Colegio 101, conocer modelos para
aplicar el currículo que exige el Ministerio de Educación en los niños, según las edades. “Es decir, sin
tergiversar las exigencias del Ministerio, le han puesto al currículo un sello personal muy importante, que lo
hace atractivo y dinámico”. En palabras de Sofía Montaño, del Colegio de Educación Especial, “la propuesta
que se maneja a partir del Currículo Común Ignaciano trabaja todas las áreas y dimensiones de la persona, de
manera tal que estos niños se desarrollen integralmente, en toda la extensión de la palabra. Esto es posible
también gracias a la dedicación exclusiva de las maestras, dan el todo por el todo (…) La participación
constante y activa de los padres de familia en el proceso educativo y formativo de sus hijos hace que la
coeducación que tanto se busca se haga realidad”, nos comenta Sofía, quien también felicitó al equipo de
Estimulación Temprana por el trabajo que realizan con bebés de seis meses a dos años.
Olinda Espinoza, de la I.E Inicial 101, nos habló de la excelencia académica que se busca, “procurando en todo
momento dar lo mejor a los niños. El compromiso de las profesoras en este sentido es muy grande e
importante. Además son muy solícitas con los niños y todas nos hemos sentido muy acogidas por ellas”.



La profesora Emma Fernández, Directora del 125, calificó de extraordinaria la experiencia y nos comentó que
“las profesoras aquí aprovechan todos los espacios y no dejan vacíos. Están sumamente organizadas. También
me ha gustado el compromiso de los padres de familia. Ellos están muy involucrados en la tarea educativa de
sus hijos (…) Tengo más de 30 años de servicio y es la primera vez que tengo una experiencia como esta.
Gracias al Padre Director Carlos Zúñiga por esta oportunidad y a las profesoras que nos han recibido muy
bien”, dijo. Las profesoras provenientes de estas tres instituciones educativas se comprometieron a multiplicar
todo lo aprendido, con sus compañeras de trabajo y en los otros colegios de la provincia.
Por su parte, la sub coordinadora del nivel Inicial de nuestro Colegio, Lic. Ivonne Reyes, resaltó el ánimo de las
profesoras visitantes. “Tienen muchos ánimos de aprender nuevas cosas y eso es muy bueno, porque se nota
que aman la profesión, aman su trabajo y lo que hacen, siendo los más beneficiados nuestros niños y niñas.
Ojalá haya más profesoras como ellas en nuestro país”, dijo la profesora Reyes. El Padre Carlos Zúñiga, S.J., las
felicitó por el interés y la iniciativa de visitar el San Ignacio y aprender lo bueno de nuestra propuesta
educativa. “Lo bueno se comparte. Espero que esta experiencia muy positiva tenga muy buenos frutos, de eso
se trata”, acotó el Padre Director.

Alumnos de 6to grado con el apoyo de Directora y alumnos de CETURGH PERÚ.

Aprenden a preparar ensalada con
alto valor nutricional

Como parte del curso de Ciencia y Ambiente a cargo de la profesora Janet Terrones, los alumnos de sexto
grado estudiaron el valor nutricional de los alimentos, calificado en carbohidratos, lípidos, vitaminas y
proteínas. El producto final de este aprendizaje fue la preparación de una ensalada, teniendo en cuenta los
valores nutricionales antes aprendidos. Para ello se contó con la participación de los alumnos del Centro de
Altos Estudios Turísticos, Gastronómicos y Hoteleros –CETURGH PERÚ cuya Directora es madre de familia de
nuestra institución y también se hizo presente en la preparación de estos alimentos.
Según la profesora del curso Janet Terrones, “el objetivo mayor de esta actividad es que los chicos aprendan a
elaborar una dieta balanceada, de acuerdo al valor nutritivo de los alimentos. Otro objetivo importante es que
ellos aprendan a preparar sus propios alimentos, que tengan iniciativa y se hagan un poco más independientes
y responsables en su alimentación”. Uno de los alumnos nos comenta que “antes en mi casa comíamos
muchos carbohidratos, hasta que compartí con mamá una dieta más balanceada, y eso nos permite sentirnos
muy bien de salud y estimula nuestro estado de ánimo”, dice.
En los próximos días los alumnos de 5to grado de primaria realizarán también esta actividad.



Alumnos de Promoción 2020 recuerdan a su patrono

Celebran Día de Pedro Fabro

Alumnos de la promoción Pedro Fabro 2020, acompañados de sus tutoras Zulema Alzamora y Elizabeth
Mondragón, celebraron el día de su santo patrono con una Misa de Acción de Gracias, juegos de integración y
un compartir en el comedor del Colegio. Los chicos se mostraron muy contentos en las actividades y
participaron con entusiasmo de esta fiesta.



En la Misa, los alumnos de 4to grado de primaria junto a su asesor espiritual Felipe de Benito, S.J.


